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翔龍祭    子ども達の成長に感動！   

 ９／１８．１９の２日間にわたり、翔龍祭が実施されました。コロナ禍を経て日程や内容に変化が

あったものの、生徒会最大行事が持つ「本質」に変わりはありません。演劇や合唱、部活発表や展

示製作をとおして表現する喜びを知り、各実行委員会で責任をもって行動する力を磨く。また、クラ

スや異学年の仲間と協力し、精一杯競技することで育まれる心と身体。子ども達は、翔龍祭のひと

つひとつのプログラムをとおして大きく成長していました。 

取り組み期間や当日の２日間で特に感じたことは、３年生のリーダーシップです。生徒会本部は

もちろん、色別ブロックを率いる３年生はとても頼もしく、力強く１・２年生を引っ張る姿は輝いていま

した。もちろん、先輩が先輩らしくあるためには、後輩である下級生が３年生をしっかりと支える必

要もあります。翔龍祭では、こうした先輩後輩の「あるべき姿」が満ちあふれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉祭式で生徒会長やブロックリーダーが語った言葉は、竜王中の宝物になりました。仲間との絆

を語り、思いやり助け合うことの大切さを語り、最後には仲間への感謝を言葉にする生徒の姿に、

心から感動しました。翔龍祭が終わり、令和６年度の学校生活の後半戦がＳＴＡＲＴ！しています。翔

龍祭で身に付けた力を大切にして、竜中生がさらに成長していくことを期待しています。 

保護者の皆様、翔龍祭へのご協力ありがとうございました。暑さ対策、登下校時間の変更や休

日登校、ときには落ち込む子ども達を励ますなど、保護者の皆様のご理解ご協力が翔龍祭の取組

を支えてくださいました。本当にありがとうございました。 
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【生徒会長 上杉華穗さん】 今年の翔龍祭はとても盛り上がり、 

３年間で一番心に残りました。１日目の文化部門では、吹奏楽部 

の演奏で全校がひとつになり、学年発表の素晴らしい演技や合唱 

に感動し、美術家庭科部や学年・委員会の作品展示に心を打たれ 

ました。２日目の体育部門では、各ブロックの応援や競技が白熱し、 

みんなの一生懸命さが伝わってきました。私のクラスは前日までは 

少し心配な状態でしたが、当日の朝、円陣を組んで気合いを入れた後は、みんなの心がつながって最高の体育

部門となったと思います。閉祭式では竜中伝統の全校合唱「ケサラ」が復活し、全校の心をひとつにして歌いきっ

た後は、本当に心が震えました。翔龍祭が終わり、これから後半がスタートします。これからもみんなでより良い学

校生活をつくっていくために、翔龍祭で私たちが成長してきたことを忘れず全校で頑張っていきたいと思います。 

 

【黄色ブロックリーダー 深澤健太さん】 

応援は、練習のはじめから気合い十分で、みんなが声を 

出してくれて「３年生も頑張らないと」という気持ちにさせ 

られた。競技のときは緊張もしたけど、終わってみて、みん 

なが助け合える、素晴らしい仲間でした。感謝の翔龍祭！ 

黄色ブロックのみんなに感謝です。 

【青色ブロックリーダー 水上 晃さん】 

最初は全然集中してくれなくて、心配だったしちょっとショックで

したが、本番の前になると、だんだん気合いが入ってきて、本番

の応援では、みんな一番頑張れました。こんな俺についてきてく

れてありがとう。感謝しています。ブロックリーダーになって頑張

って、悔いはありません。伝説の翔龍祭になったと思います。 

【緑色ブロックリーダー 水上清流さん】 

緑ブロックは、はじめは声を出せませんでした。でも、みんな、 

だんだん本気になっていって優勝に向かう気持ちが大きくな 

り、応援は初めの頃よりとても良いものになりました。優勝で 

きると思っていたけど、本当に優勝すると今までと違う景色を 

見ることができて、心に残る翔龍祭になりました。１・２年生は 

３年生についてきてくれて、ありがとうございました。翔龍祭、最高！ 

【赤色ブロックリーダー 彌永 澪さん】 

翔龍祭でみんなが協力して本気になったのは、本当に良

かったです。ブロック集会の応援で、声を思いっきり出して

くれたときは、とてもうれしかったです。１・２年生は３年生に

ついてきてくれてありがとございました。おかげで良い経験、

思い出に残る翔龍祭になりました。 

 

【保護者の皆様からの感想（抜粋）】 （他にもたくさんの励ましの言葉をいただきました。ありがとうございました。）   

◎子どものがんばっている姿に涙がこぼれちゃいそうでした。感動しました。明日からまた仕事頑張れます！めち

ゃめちゃカッコよかったよ、ありがとう。   ◎２日間楽しく参観させて頂きました。ここまでの過程はいろいろ大変

なこともあったようですが、最後は一致団結できたのではないでしょうか。さすが中学生。素晴らしい学園祭でし

た。  ◎翔龍祭間近になってきたらヘトヘトだったり、コケて膝擦りむいたりして帰って来て「頑張っているんだな」

って思っていたけど、本番見てかっこいい姿、頑張っている姿を見て感動しました。   ◎学年劇を見ました。キャス

トの演技も素晴らしかったのですが、動画の制作や、背景、小道具、照明、衣装なども含めて、みんなで協力して

素晴らしい演劇に仕上がっていたと思いました。   ◎転んでしまった子にハイタッチして、頑張りを讃える場面を

見かけましたが、心も成長しているんだなと感動しました。とても良い学園祭だったと思います。 


